

MARZO 2021 | N° 72



Día internacional de la mujer entrega de reconocimiento a la potosina del años.

San Luis Potosí, S.L.P.

LA POTOSINA DEL AÑO

Teresa, como lo describimos en el documento adjunto, es una mujer náhuatl que ha trabajado en los ámbitos de desarrollo social y académico, ha impulsado el desarrollo de miles de mujeres en 10 municipios de la huasteca.

Tiene un liderazgo a través de los servicios educativos como alfabetización en su propia lengua náhuatl y en tének y coordinando acciones para que concluyan su primaria y secundaria en el Instituto Estatal de Educación para Adultos, ha participado como promotora de servicios de salud para las comunidades indígenas, además ha impulsado talleres productivos, de derechos humanos y su participación en la promoción de la cultura indígena.

Es una persona que se ha empeñado en empoderar a la mujer y que ha logrado mejorar la vida de muchas de ellas y sus familias.

